

RAPPORT D'UTILISATION DU VEHICULE TRAFIC DEPUIS L'AG 2012

Depuis l'Assemblée Générale 2012 à Bains-Les Bains, le véhicule Trafic a été utilisé 38 fois dont

- ~ 18 pour annoncer des collectes à Cornimont, Gérardmer, Haute-Meurthe, Le Tholy, Raon l'Etape, Granges-sur-Vologne et Vagney.
- ~ 2 pour lancer des appels en juillet et août 2012 à St Dié
- ~ 4 pour transport de Donneurs vers le site de St Dié
- ~ 3 pour manifestations sportives à Gérardmer et Haute-Meurthe
- ~ 9 pour réunions diverses
- ~ 1 pour le Congrès National à Montreuil
- ~ 1 pour le Festival Fantastic'Arts de Gérardmer.

Nous avons changé le grand feu arrière gauche suite à un petit souci sans gravité mais les responsables ont assumé la réparation. L'UD en a profité pour changer en même temps le petit feu arrière gauche qui avait été cassé précédemment.

Je n'ai pas de remarques particulières à faire quant à la tenue du véhicule mais je rappellerai quand même que, dans tous les cas, il est indispensable de le restituer dans l'état où on aimerait le trouver quand on le prend. Bien entendu, en hiver, il est exclu de le laver extérieurement.

Le véhicule affiche actuellement 62 146 km et il pourra nous servir encore très longtemps si chacun en prend toujours soin comme il prend soin de son propre véhicule.

Merci de votre attention.

Françoise DIDIER Vice-Président UD DSB 88